La Commission établit des hôpitaux, des tentes, d'abord à BAYAMON, et plus tard à UTUADO, dans un des districts les plus anémiques de l'île.

Les indications du traitement étaient de chasser le parasite d'abord, et de guérir l'anémie ensuite. Pour tuer le parasite la Commission a employée le thymol, la fougère male, et le naphtol beta.

Le traitement se faisait comme suit—d'abord on administrait une dose purgative de Mag. Sulph.: le leudemain le malade jeunait jusqu'à une heure de l'après-midi quand il prenaît le thymol à doses n'excedant pas 4 grammes; puis il était purgé de nouveau pour chasser le parasite tué par l'antiseptique. La première purgation vide l'intestin, emporte le mucus, etc, et permet au thymol d'agir directement sur l'ankylostome; ce traitement était répeté toutes les semaines tant que les fèces présentaient des indications de la présence de l'ucinaria.

Tandis que les purgations diminuent la quantité des toxines accumulées dans l'économie et expulsent de l'intestin les parasites tués par le thymol, elles ne guérissent pas le malade. Ces remèdes ne font que mettre le malade en état de profiter de l'administration de remèdes reconstituants.

Dans les anémies les plus graves on a donné le fer. LA SEULE SPÉCIALITÉ PHARMACEUTIQUE EMPLOYEE PAR LA LA COMMISSION ETAIT LE PEPTO-MANGAN (GUDE), tous les autres remèdes étaient des préparations de la pharmacopée. An delà de 18 pages du rapport sont occupées par l'histoire des cas qui ont été traités par le PEPTO-MANGAN, ceci prouve que les membres de la commission avaient une grande confiance dans le PEPTO-MANGAN (GUDE) et demontre l'efficacité hors ligne de cette préparation dans une des formes les plus graves de l'anémie—l'ucinariase ou anémie des mineurs.

En lisant le rapport de la commission, le caractère non équivoque des observations est clairement démontré, et cependant les résultats obtenus indiquent tellement la supériorité du Pepto-Maugan (Gude), que même s'il n'y avait pas d'autres témoignages de son activité thérapeutique, ce rapport seul suffirait pour établir que le Pepto-Mangan est le premier des préparations hématogènes. Les 18 cas traités par la Commission avec le Pepto-Mangan (Gude) ont été choisis parce qu'ils étaient très graves; par conséquent c'était l'épreuve la plus rude à laquelle pur être soumise une préparation de fer. Les résultats obtenus par ce traitement ont été extrêmement satisfaisants.